🦽 さくらまち

やさしく かしこく たくましく

令和6年5月8日発行

熱中症対策を!

豊川市立桜町小学校 学校通信

ゴールデンウィークも終わり、学校の生活も順調に進んでいます。過ごしやすい天候が続き、次第に気温も上がってきました。日によっては蒸し暑さも感じられるようになって、**熱中症の危険が高まっています**。運動会の練習が始まりました。今後も運動を行う状況を見守りながら、練習を行います。今後の様子を見ながら、下記のように熱中症対策をしていきますので、ご家庭でのご協力をお願いします。

(暑い日の登下校時)

- ①登下校中も給水を。必要な班は、登下校途中に場所を決めて、給水するようにします。特に、低学年の下校時(15時ごろ)が心配されます。ご家庭・地域でも児童の見守りをお願いいたします。熱中症指数等、状況をみてマスクを着用している児童には下校時に外すように呼びかけていきます。
- ②ネッククーラー、冷感用首巻など、保護者の方 のご判断で着用してもよいことにします。 (登下校時のみ)
- ③日傘等の利用も可です。ただし、見通しが悪くなること等による交通事故の危険性、遊んで周囲の子にけがをさせるおそれなどをご理解のうえ、保護者の方で、安全に使うよう十分な指導をお子さんにしてください。

(水分・塩分補給)

- ①十分な水分を水筒に。
- ②塩分補充などを考えて**スポーツドリンクも可**です。お茶の水筒とは別に、水筒または、ペットボトルに入れて持たせてください。

その他、ご心配なことがありましたら、担任 または教頭までご相談ください。

遅刻・欠席連絡について

新学期がスタートして、欠席する子も少なく元気よく生活しています。ただ、体調を崩したり、家庭の都合で学校へ来るのが遅くなったりします。欠席、遅刻をする場合には、まなびポケットや電話を利用して8時までにお知らせください。まなびポケットで連絡をする際に、①欠席の時は病気による欠席、家庭の都合による欠席のどちらかを記入②理由として主な病名(体調不良は避けてください)や用事の内容(伝えられる範囲内で)の記入③遅刻の場合はその理由をお知らせください。

校内たんけんをしました

第5号

4月30日(火)に1・2年生で校内たんけんをしました。1・2年生がペアとなって自己紹介をした後、学校内のいろいろな教室や施設を調べにいきました。2年生の子たちはお兄さんお姉さんとして、事前に調べておいた場所を

優しく教えていま した。こうした異 学年による交流を 積極的に行いたい と思います。



能登半島地震への募金活動に 対して感謝状をいただきました

1月に能登半島地震が起き、震災にあわれた方は復興に向けて懸命に取り組んでいます。桜町小としても、何か支援ができないかと考え、児童会を中心に募金活動を1月末に行いました。 集めた募金は日本赤十字社へ送られたのです

が、この度、その 活動が認められて 日本赤十字社から 感謝状が贈られま した。皆さんの取 り組みが認められ ました。



緑の募金について

22日(水)から24日(金)の3日間、桜町小みどりの少年団(栽培委員会)による「緑の募金」が行われます。各教室に係の児童が募金箱をもって、毎朝回収します。募金額に指定はありません。ご協力をお願いします。